



C/ Andrés Arteaga, 5.  
28026 MADRID.  
Teléfono 91 500 39 40  
Fax 91 500 14 56  
NIF: G 79237285  
[www.clubnatacionmadrid.es](http://www.clubnatacionmadrid.es)

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCADA POR DON RAMON BALLESTEROS PEREA, PRESIDENTE DEL CLUB NATACIÓN MOSCARDÓ, EL DÍA 27 DE FEBRERO DE 2018 A LAS 18:30 EN PRIMERA CONVOCATORIA Y A LAS 19:00 EN SEGUNDA CONVOCATORIA, EN EL AULA DEL CENTRO DEPORTIVO MUNICIPAL MOSCARDÁ, CON EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Lectura y aprobación de las actas de la asamblea anterior-
- 2.- Informe y Memoria de la temporada 2016-2017
- 3.- Aprobación de cuentas del ejercicio 2016-2017
- 4.- Presupuesto temporada 2017-2018
- 5.- Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión en segunda convocatoria (19:00 h) con un total de 25 socios, incluyendo los miembros de la junta directiva.

Toma la palabra D. Ramón Ballestero Perea dando las gracias a todos los asistentes y comenzando de forma inmediata a la lectura del orden del día y el comienzo de la asamblea ordinaria.

1.- Lectura y aprobación de la lectura del Acta de la Asamblea anterior.

Se procede a la lectura del Acta de la Asamblea ordinaria de febrero de 2017, la cual se aprueba por unanimidad sin objeciones.

2.- Informe y Memoria de la temporada 2016-2017

Don Ramón Ballesteros cede la palabra a D. Anselmo González como director deportivo del Club Natación Moscardó. En su intervención explica a los asistentes cual es la situación actual que atraviesa el Club, que se ha visto mermado en el número de socios debido principalmente al cierre de la piscina de invierno durante año y medio. Siguiendo con su intervención, explica el estado de los equipos de natación y waterpolo en todas sus categorías y las dificultades que dichos equipos han tenido para poder entrenar durante las dos temporadas anteriores.

A continuación, explica a los asistentes su idea del futuro del Club, que espera que con la reapertura de la piscina de invierno, se podrán generar nuevos socios.

Durante dicha intervención, se producen frecuentes interrupciones por parte de varios de los asistentes, en el que se le expone a D. Anselmo González su desacuerdo con la gestión deportiva realizada durante todo este periodo, desde el cierre de la piscina hasta el momento actual, en el que no se ha sabido mantener a los nadadores absolutos de waterpolo y natación, reclamándose un giro en la dirección deportiva encaminada a conseguir una mayor proyección del club.





Otra reivindicación de los asistentes, es que se han dejado de realizar los viajes a campeonatos fuera de la Comunidad de Madrid para los nadadores más pequeños y que en otras temporadas si se han realizado, ya que esto, podría suponer para los nadadores un aliciente motivador.

Don Ramón Ballesteros toma la palabra y en su intervención se pregunta por qué no se realiza una mayor promoción de nuestro club mediante campañas de captación como días de puertas abiertas o torneos de waterpolo con otros equipos.

Otro de los temas tratados es el cese voluntario de la entrenadora de natación de los equipos de junior y absoluto Dña. Paloma Suarez por motivos personales.

### 3,- Aprobación de cuentas del ejercicio 2016-2017

Se le cede la palabra a D. Javier García que procede a la lectura del ejercicio 2016-2017. Durante su intervención se aportan todos los datos correspondientes a la subvención del Ayuntamiento de Madrid para dicho ejercicio, así como los importes que están pendientes de recibir.

Dichas cuentas se someten a votación, las cuales son aprobadas por unanimidad.

### 4.- Presupuesto temporada 2017-2018

D. Javier García sigue con su intervención para dar lectura al presupuesto para la temporada 2017-2018, así como de la nueva subvención del Ayuntamiento de Madrid para dicha temporada, la cual está pendiente por determinar tanto en cuantía como en fecha de aprobación.

Se informa a los socios que de acuerdo con el presupuesto se va a incrementar 50,00 € la cuantía de la cuota anual para esta temporada, dicho incremento cobrará en una cuota única en los próximos días. La cuota anual queda fijada, por tanto, en 600€.

Como el año pasado, la totalidad de los gastos de transporte y alojamiento motivados por la asistencia a los Campeonatos de España serán asumidos por los deportistas que en los mismos participen

El club se hará cargo de los todos los gastos derivados por la participación de los equipos en la Liga Iberdrola de waterpolo DHF y en la Copa de España de Clubes de Natación.

Dicho presupuesto se somete a votación, la cual se aprueba por unanimidad.

### 5,- Ruegos y preguntas.

Interviene la madre de un socio, que reclama mayor comunicación por parte del club hacia los padres en todo lo relacionado con viajes, entrenamientos y campeonatos.



Se propone por parte de D. Javier García la realización de una gestora de padres para la contratación de los viajes de las competiciones de los nadadores-

Dña. María Perera pregunta por la apertura de la cafetería, a lo que D. Javier García responde que hay varios padres interesados en dicha instalación y que se está en negociaciones con ellos para dicha apertura.

VºBo

D. Ramón Ballesteros Perea  
Presidente

D. Carlos Muñoz Guzmán  
Secretario